



REVISTA Nº 72 Abril-Junio de 2005

LAS REGLAS DEL JUEGO. CONSIDERACIONES SOBRE ALGUNAS

TESIS KANTIANAS A PROPÓSITO DE LA ÉTICA Y LA POLÍTICA.

Domingo Fernández Agis.



RESUMEN:

Podemos reflexionar sobre algunos de los problemas éticos y políticos que más nos acucian en el momento presente, tomando los innovadores planteamientos de Kant como base. Una muestra de ello pretende ser el presente trabajo, que ofrece una línea de lectura de “La paz perpetua”, una de esas obras injustamente consideradas menores y que tanto puede ayudarnos a iluminar nuestra compleja actualidad.



ABSTRACT:

We can meditate about some problems ethics and politics of the present time taking the Kant's originals ideas like basis. This work offers a line of lecture of his essay “The peace perpetual”, an of theses books who can enlighten the complexity of present time.